



## 5èmes Journées de la Traction Animale, à Sciez-sur-Léman (74), 15 et 16 Septembre 2018 (Aurore, Camille et Olivier Salzard - Georges Carron)

C'est sous le soleil que ce sont déroulées les nouvelles Journées de la Traction Animale à Sciez-sur-Léman en Haute Savoie (74) pour accueillir les professionnels et les visiteurs.

La samedi matin a accueilli des conférences animées, explicatives et surtout relatant le quotidien de la filière, permettant aussi de faire le point sur l'avenir et les mesures à prendre. Des professionnels alarmistes mais confiants, des fenêtres et des opportunités qui se dessinent rendent le futur accessible pour l'univers du cheval de trait et de la traction animale.

Les démonstrations se sont succédées l'après-midi, permettant différentes explications tant sur le travail en vigne qu'en maraichage, les outils utilisés et les pratiques ainsi que l'évolution du matériel moderne ou l'utilisation de mesures pour faciliter le travail tant de l'animal que du meneur. En parallèle, les calèches à assistance électrique effectuaient des balades avec un public novice et passionné.

Le dimanche, plus destiné aux visiteurs a permis aux professionnels et associations de présenter au public le matériel, les chevaux et renouveler les démonstrations de la veille. Informer, diffuser, et utiliser la traction animale, ce sont les buts de la filière. Former les utilisateurs et faire perdurer les races, c'est aussi une façon d'imposer un autre mode de consommation.

